

Repudia Venezuela declaraciones injerencistas de funcionarios de Estados Unidos



Caracas, 3 dic (RHC) Venezuela rechazó las claras agresiones a la soberanía nacional hechas por las declaraciones del secretario de Defensa de Estados Unidos, James Mattis, y del secretario de Estado, Mike Pompeo, respecto a la nación suramericana.

A través de un comunicado oficial emitido por la cancillería, el Ejecutivo denunció que las aseveraciones de ambos funcionarios confirman la política de presión y soborno de la EE.UU. hacia los gobiernos vecinos.

De acuerdo con el texto, esto refleja un creciente intervencionismo regional promovido desde Washington para tratar de desestabilizar al país suramericano.

El sábado último, el secretario de Defensa norteamericano calificó de 'déspota' al presidente Nicolás Maduro y señaló que 'en última instancia este régimen tendría que irse', al tiempo que pidió a los gobiernos aliados trabajar por la estabilidad de la en la región.

Por otro lado, en el contexto de la Cumbre G-20, celebrada la semana pasada en Argentina, Pompeo llamó a los países latinoamericanos a unirse a Estados Unidos “para restaurar la democracia en Venezuela”.

La nota oficial asegura que las afirmaciones de los voceros de la administración de Donald Trump dan cuenta de una evidente frustración en sus persistentes, pero fracasados métodos de intervención en territorio venezolano.

El secretario Pompeo, continúa reconociendo de manera cínica el sufrimiento que producen las medidas coercitivas estadounidenses en la población, lo que poco le importa mientras el resultado sea la 'restauración' de un gobierno entreguista y sumiso a los intereses geopolíticos de Washington, precisa además.

Venezuela reitera que no se dejará amedrentar por el poderío y la arrogancia estadounidense. El pueblo venezolano transita irrevocablemente por los caminos de la independencia y la paz y demanda respeto a sus instituciones y gobernantes legítimos, concluye.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/178089-repudia-venezuela-declaraciones-injerencistas-de-funcionarios-de-estados-unidos>



Radio Habana Cuba